

11/10

## 創立三十周年記念式典開催

千坂地区社会福祉協議会

### 万年青学級法話会 「坐禅は心の癒し」

千坂地区社会福祉協議会と同地区民生委員協議会の「創立30周年記念式典・祝賀会」は十一月十日、ANAクラウンプラザホテル金沢で行われ、役員や関係者が30年の歩みを振り返り、一層の発展を誓いました。

社会福祉協議会長の西田稔会長があ

いさつし、谷内律夫石川県議、田中展

郎金沢市議、麦田徹金沢市議、後出建

司金沢市社協事務局長、國枝徳雄金沢

市民協会長から祝辞を頂きました。金

沢大学の中村信一学長が「腸内細菌叢

と病気との関わり」と題して講演し、

腸内の細菌が免疫力に影響を与えるこ

となどを紹介されました。

高齢者相互の交流と福祉増進に貢献してきた、千坂地区地域サロンたんぽぽ、荒屋悠々サロン、柳橋町サロンさくらに感謝状が贈られました。



三十年の歩みを  
紹介する西田会長

感謝状を贈呈



地域の社会福祉関係者が一堂に会しました



中村信一氏（金沢大学学長）による記念講演

銅賞 千坂小学校合唱団ドリーム

◆金沢市町会連合会 会長表彰

◆金沢健康を守る市民の会 会長感謝状 吉國 芳子

◆N H K 全国学校音楽コンクール 石川県コンクール小学生の部

◆N H K 全国学校音楽コンクール 東海北陸ブロックコンクール



◆第33回市民バドミントン大会	1位グループ	準優勝	千坂公民館A
	3位グループ	第3位	千坂公民館B
	3位	千坂公民館C	



十一月二十八日、千坂公民館二階ホールにて万年青学級法話会として、講師に大乗寺山主の東隆眞氏をお招きし「坐禅について」の講演会を開催しました。当日は、生憎の悪天候にもかかわらず多数の学級生が参加し、関心の高さが示されました。

講師のお話は時間を追うごとに熱気を帯び、ここ近年の異常気象と人間社会において想像しなかつた事件事故が多発している昨今、現実の社会現象から暫く心を癒し、「心を静かにして真理を悟ることが坐禅の神髄である」と説かれました。

また、老人六歌（老化現象の過程）も説かれ、講師の説教により仏法の世界に引き込まれた一時間半でした。

（学級長 高畠 忠二）

十一月二十八日、千坂公民館二階ホー

ルにて万年青学級法話会として、講師に

大乗寺山主の東隆眞氏をお招きし「坐禅について」の講演会を開催しました。

当日は、生憎の悪天候にもかかわらず多数の学級生が参加し、関心の高さが示されました。